



2025年4月
聖隷こども園夢舞台

ご入園、ご進級おめでとうございます。

新しいお友達が増えて、新年度が始まりました。1つ大きくなった喜びや期待を感じていることと思います。集団生活が初めてのお子さんや保護者の方々は不安を感じていらっしゃるかもしれません。そんな不安を取り除き、すこしでも安心して園生活をおくることができるようにサポートしていきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

4月は緊張から疲れがたまりやすくなります。休日はゆっくりとお過ごしください。

登園前の健康チェック をお願いします！



子どもは自分の体調を的確に表現することが難しいため、ちょっとした体調のサインを見逃さないようにしましょう。トイレが自立してくると、うんちの回数や状態を把握しにくくなるため、いつもと違う時は子どもから教えてもらうようにお話ししておくといいですね。



病気のサインはないですか？

- 【顔色】 顔色がいつもと違う、表情がぼんやり、目つきがおかしい
- 【目】 目やにがある、目が赤い、まぶたが腫れぼったい
- 【睡眠】 泣いて目が覚める、目覚めが悪く機嫌が悪い
- 【食欲】 普段より食欲がない
- 【便】 回数・量・色の濃さ・においがいつもと違う、下痢や便秘、白色便が出る

乳児の生理的特性

◎ 感染症にかかりやすい



◎ 呼吸困難になりやすい

成人と比べると鼻道や後鼻孔が狭く、気道も細いため、風邪などで粘膜が少し腫れると息苦しくなりやすい。

◎ 脱水をおこしやすい

乳児は年長児や成人と比べると体内の水分量が多く、1日に必要とする体重あたりの水分量も多い。このため、発熱、嘔吐、下痢等によって体内の水分を失ったり、咳・鼻水等の呼吸器症状のために哺乳量や水分補給が減少したりすることで、脱水症になりやすい。

病後児保育 について



病後児保育とは、児童が病気の「回復期」であり、集団保育や小学校での生活が困難である児童を看護師等が専用の施設（聖隷こども園夢舞台の病後児

室）において一時預かりを行うものです。病気の回復期とは、医療機関による入院治療の必要はありませんが、安静の確保に配慮する必要があり、集団保育が困難な時期を言います。

例えば、乳幼児が日常罹患する病気や伝染性の病気の急性期が治まった以降、また骨折などの外傷性の怪我の場合は症状が安定し固定した以降に利用可能です。生後6か月から小学6年生までの児童を対象としています。利用には事前に登録が必要ですので、当園までお問合せください。